
薬剤部HPは
こちらから▼

薬剤部の活動についてしってもらおう
～発表・講座活動について～

登場人物

ゆうたくん
(薬剤師３年目)

発表なんて大学の卒論以来
久しぶりだからなぁ…
内容もしっかり考えないと！

たしか今度の講座での発表を控えているんだっけ？
ボクも内容を確認しておこうか？

お願いします！
先生もつい最近、講座発表されたばかりですよね！

そうだった…！今月は自分の番だった…！

そうだね！市民公開講座で発表したばかりだね
それに薬剤部でも毎月順番に
症例発表も行っているからそちらも大事だね！

先輩薬剤師
(薬剤師１５年目)

症例発表も、部内での情報共有の場
っていう所からも、普段の業務も活かし、
振り返れる内容にするのもいいね

この前の講座は動画もあるから
空いた時間に見られるようしておくね！


